

# 台北市立古亭國民中学の皆さんと本校を訪問しました！

宮崎第一中学校

11月に本校中学2年生が修学旅行で訪問した台湾・古亭國民中学より、中学生12名、引率10名、計22名の皆さんと来校されました。

当日は、2年生82名が手作りの旗を振って出迎え、そのままホールでの歓迎会へ。マーチングを披露したり、1対1の自己紹介を行ったりする中で、互いにすぐ打ち解ける様子が見られました。

学生食堂での昼食交流や正多面体づくり、餅つき・部活動・日本の遊び（福笑い・折り紙・けん玉）体験、校内見学など、6時間の滞在中に多彩な活動を行い、充実した時間を過ごしました。

この日を迎えるまでに、18名の実行委員が約2週間にわたり話し合いを重ね、心を込めて準備を進めてきました。その成果もあり、台湾の皆さんには大変満足していただけた様子でした。

また、日本語や英語を駆使して交流する姿も見られ、本校生徒にとっても大きな刺激となる貴重な一日となりました。



# 台北市立古亭國民中学の皆さんと本校を訪問しました！

宮崎第一中学校



# 台北市立古亭國民中学の皆さんが本校を訪問しました！

宮崎第一中学校

